

sur les communes de Saint-Ciers-sur-Bonnieure, Mouton, Saint-Front et Val-de-Bonnieure, conduit par le promoteur éolien RES. «Alors que le maire de Saint-Ciers a transmis fin mai 2019

la construction d'un mât de mesures éolien par le promoteur RES.» Le mât mesurerait environ 25 mètres de haut et se situe au sud de la D 739 dans la commune de Saint-Ciers.

riences et nos compétences. Certaines associations sont meilleures en communication, d'autres au niveau juridique. Ce sera aussi plus facile pour les autorités locales de recevoir nos requêtes.»

Âgée de 64 ans, la victime, Martine, une manipulatrice radio à la retraite et telliste, avait été retrouvée morte le micile de son ex-compagnon. Quatre tard, les gendarmes de la brigade de de Mérignac, en charge des investigations de la recherche de l'ex-compagnon. À ce suspect n'a été arrêté. Lundi, les gendarmes ont annoncé un communiqué avoir parlé à témoins accompagné d'une photo de l'homme qui a été vu «pour la dernière fois, zone Alba-Sud», soit à plus de 100 km de la zone de la recherche des informations le concernant est irchères de Mérignac en téléphonant par courriel suivante br.merignac@gendarmes.fr

## Finances publiques: 53 % d'agents en grève contre la réforme

Une cinquantaine de personnes se sont rassemblées hier midi devant la préfecture de la Charente à Angoulême pour manifester contre la réforme des Finances publiques. Environ 53 % des agents de la Direction générale des Finances publiques (DGFip) ont répondu à l'appel à la grève nationale des syndicats FO, CGT et Solidaires. Dans le même temps, 15 sites sur 22 étaient fermés.

Cette réforme prévoit notamment la fermeture de 9 trésoreries (Chalais, Villebois-Lavalette, Montbron, La Rochefoucauld, Terres-de-Haute-Charente, Mansle, Rouillac, Jarnac et La Couronne) sur les 17 que compte le département, et la suppression de 15 à 20 postes par an d'ici 2022. Ces services de la DGFip doivent être transformés en points d'accueil de proximité dans des maisons de services publics, tandis que les services de gestion comptable seront regroupés dans cinq communes.

À 14 heures, les représentants des syndicats devaient rencontrer le directeur adjoint à la sécurité publique de la préfecture pour demander le retrait du plan Darmanin. «On nous demande de renforcer la proximité tout en remplaçant



Une cinquantaine d'agents des Finances publiques se sont rassemblés à Angoulême devant la préfecture hier midi.

Photo Julie Desbois

nos postes par des maisons de services qui ne peuvent pas tout faire, et en obligeant la population à se débrouiller avec internet», déplore François Pouydebasque, de Solidaires Finances publiques, rejoint sur ce point par Thierry Solas (FO) et Reynald Hanon (CGT).

Les syndicalistes craignent une désertification des petites communes et la naissance «d'une société à deux vitesses». Parmi les manifestants figuraient aussi deux élus: Marie-Jeanne Vian, maire de Saint-Preuil, et Pierre

Quichaud, adjoint au maire de Mérignac. Jimmy Gautier, de la CGT Douanes, était également présent pour évoquer un autre pan de la réforme de la collecte des impôts: le recouvrement de 11 taxes sur 14, qui relevait jusqu'ici de la douane, sera transféré à la DGFip. «Des postes vacants risquent donc de ne pas être remplacés et nous perdons des missions en plus de celles qui étaient déjà régionalisées», explique Jimmy Gautier.

A. B.

### ■ DORDOGNE

## Il roulait à 183 km/h a pour «décrasser sa voie

Un automobiliste a été contrôlé par la gendarmerie à une vitesse de 183 km/h au lieu de la limite de 130 km/h. C'est ce que révèle Sud Ouest. Le permis est suspendu et la voiture a été désequestrée. L'exploit a été expliqué avoir voulu «décrasser» le bitume.

### ■ ÉCONOMIE

## SNPE et Revic des trophées

La semaine dernière, deux entreprises charentaises ont été distinguées, à Floirac, en Charente-Maritime, dans le cadre de la remise des trophées Responsible Chemical. Cette manifestation, organisée par France Chimie, l'organisation professionnelle qui représente les entreprises de la chimie en France, récompense une démarche ou une action remarquable et innovante en matière de santé, sécurité, environnement, énergie et RSE (responsabilité sociale des entreprises), dans le domaine de la chimie.